Kleine Anfrage

des Abgeordneten Lars Harms (SSW)

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerium für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr

Kongresszentrum Husum

1. Ist es richtig, dass das von Seiten des zuständigen Ministeriums die Vorlage eines Pachtvertrages mit einem Betreiber verlangt wurde, damit das Kongresszentrum Husum überhaupt gefördert werden kann?

Nein.

Wenn ja, warum?

Wenn nein, gibt es noch andere Kriterien, die noch nicht erfüllt worden sind und einer Förderung entgegenstehen?

Nein.

2. Sind bei anderen vergleichbaren Investitionsförderungen vor einer Förderzusage die Vorlage von Pachtverträgen durch das Ministerium gefordert worden?

Nein.

Wenn ja, wo? Wenn nein, warum nicht?

Pachtverträge gehören nicht zu den förderrechtlich relevanten Unterlagen.